



Dr. Andreas Bracke

Ihr Oberbürgermeister für Bochum.

Hendrik Wüst Mdl.
CDU-Landesvorsitzender,
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, unterbrochen nur von der Phase des Wehrdienstes.

Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule gegangen und hier habe ich Maschinenbau studiert und promoviert.

Auch wenn ich beruflich in meiner Funktion als Führungskraft in großen weltweit tätigen Sachverständigenorganisationen viel von der Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer meine „Homebase“ geblieben.

Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig. Nun schon in der zweiten Legislaturperiode darf ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt.

Mir liegen die Menschen besonders am Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre Lebensqualität zu verbessern ist seit all den Jahren die Triebfeder meines politischen Handelns.

Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der Stadt und setzt sich allein für die Interessen der Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne parteitaktische Spielereien.

Mobilität statt Bevormundung.

Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.

Für Sicherheit, die man spürt.

Verlässliche Strukturen vor Ort.

Ein Kitaplatz für jedes Kind.

Lösungen statt Wartelisten.

Klassenräume statt Container.

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.



CDU Kreisverband Bochum
Josef-Hermann-Dufhues-Haus
Lyrenstraße 11a | 44866 Bochum
Tel.: 02327 - 3981
info@cdu-bochum.de

Carolin Pesch

Für Langendreer-Nord/Ümmingen in den Rat.





Carolin Pesch

für Langendreer-Nord/Ümmingen in den Rat.

Bochum-Langendreer ist meine Heimat.

Ich bin 1991 in Bochum geboren, in Langendreer aufgewachsen und dort zur Schule gegangen.

Beruflich bin ich als Marketingmanagerin tätig – Organisation, Kommunikation und ein klarer Blick für Lösungen prägen meinen Alltag.

Als verheiratete Frau und Mutter von zwei Kindern weiß ich, wie wichtig gute Lebensbedingungen, sichere Wege, bezahlbarer Wohnraum und starke Nachbarschaften und Vereine sind.

Daher engagiere ich mich seit 2007 mit großer Überzeugung in der Kommunalpolitik. Als Mitglied der Bezirksvertretung Bochum-Ost habe ich mich von 2014 - 2023 intensiv für die Belange unseres Stadtteils eingesetzt.

Seit 2023 bringe ich meine Expertise als sachkundige Bürgerin im Ausschuss für Mobilität und Infrastruktur ein – immer mit dem Ziel, unsere Stadt lebenswerter, moderner und zukunftsfähiger zu gestalten.

Ich möchte Langendreer weiter mitgestalten – mit Herz, Verstand und einem offenen Ohr für Ihre Anliegen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Stimme am 14. September!

Meine Themen für Langendreer-Nord/Ümmingen

Wofür ich stehe:

- familienfreundliche Angebote und bezahlbaren Wohnraum
- eine bessere Anbindung und Mobilität für alle
- ein starkes Miteinander in Langendreer
- den Erhalt und die Aufwertung von Naherholungsorten wie dem Ümminger See

Was ich verbessern möchte:

Ein gepflegtes Stadtbild, saubere Grünflächen und ein vielfältiges Angebot an Sport- und Freizeitmöglichkeiten sind für mich genauso wichtig wie gezielte Angebote für junge Familien, Senioren und Studierende.

Besonders am Herzen liegt mir der Ümminger See: Er muss wieder zu einem echten Ort der Naherholung werden – ein Ort, an dem die Bürgerinnen und Bürger aus Langendreer gerne ihre Freizeit verbringen, sich begegnen und entspannen können.

Auch die Anbindung Langendreers an die Universität muss besser werden. Die Verlängerung der U35 ist dafür ein entscheidender Schritt – sie ist längst überfällig, um Langendreer auch für Studentinnen und Studenten attraktiver und besser erreichbar zu machen.

Meine Wünsche für Langendreer-Nord/Ümmingen:

Ich wünsche mir ein lebenswertes Umfeld für alle Generationen – mit guten Wohnmöglichkeiten, wohnortnahen Einkaufsmöglichkeiten und vielfältigen Freizeitangeboten. Der Bochumer Osten darf nicht abgehängt werden. Wir brauchen eine Stadtentwicklung, die auch Langendreer und die umliegenden Stadtteile mitdenkt – sozial, wirtschaftlich und verkehrstechnisch.



**Ein Buch im Wappen.
Wir füllen es mit Inhalt.**